## Cyclotourisme: 1 570 licenciés dans la Loire

Pour ses 120 ans, la Fédération française de cyclotourisme organise un Paris-Pékin à vélo : trois Ligériens seront dans la course



Vingt jeunes des écoles de cyclo de Firminy et de Saint-Bonnet-le-Château feront un bout du Paris-Pékin / Photos Gabrielle Besson



Récompenses, coupes et challenges à l'ordre du jour

es clubs du département de la LLoire affiliés à la Fédération française de cyclotourisme (FFCT) se sont réunis en assemblée générale samedi 19 janvier, aux Foréziales, à Montrond-les-Bains. Daniel Ravel, président du comité départemental de la Loire, rappelait que cette année 2007, la barre des 120 000 licenciés en France a été atteinte. Déplorant qu'il y ait hélas de moins en moins de randonnées cyclotouristes, il invitait les bénévoles à se former pour les organiser : « la ligue Rhône-Alpes, représentée ce jour par Marie-France Patouillard, présidente de la ligue, est là pour nous aider ».

« Les effectifs ligériens ont eu une toute petite progression avec 1 570 licenciés » faisait savoir Fabrice Gounon, secrétaire et responsable de la commission jeune.

2008 devrait voir se concrétiser l'édition du cycloguide de la Loire.

Jean-Paul Bourgier, Jean-François Ravel et Jean-Guy Dubessay (trésorier) ont participé activement au tracé des seize parcours.

En 2008, la commission séjours du Comité de la Loire (CoDep 42) s'offre un break en raison du Paris-Pékin. Comme l'expliquait Daniel Ravel: « Pour marquer nos 120 ans un projet fou mais raisonné est né: un grand trait d'union entre Paris et Pékin, une « longue marche cyclotouriste » de 4 mois et demi, du 16 mars au 15 août, constitué de 120 personnes sur 12 000 km. Le but est de faire connaître le cyclotourisme sur le plan mondial en s'appuyant sur nos valeurs, celles de l'Olympisme et la dimension éducative du sport. » Daniel et son épouse Geneviève, du Velocio du Pilat, ainsi que Michel Rougert de Roanne y sont participants. A cette occasion vingt jeunes des écoles de cyclo de Firminy et de Saint-Bonnetle-Château se préparent à vivre dix jours en Roumanie en avril. A Budapest, ils retrouveront ceux du Paris-Pékin et rouleront une journée avec eux. Ils rouleront ensuite avec de jeunes cyclos du pays. « Nous serons concentrés sur la ville de Piatra Néamt » informe Sylvain Gay prêt pour cette aventure. « Cette ville est jumelée avec Roanne. Michel Rougert (Roanne) nous aide pour le projet. Nous communiquerons avec les écoles primaires du département de la Loire par le biais de notre site que nous tiendrons régulièrement à jour ; et à notre retour, dans les écoles et des salles de fête nous présenterons la culture roumaine, ses coutumes et us, son patrimoine, etc. »

Gabrielle Besson

## NOTE

Le site pour suivre leur périple : http://objectifroumanie.free.fr

## Des récompenses

Des récompenses ont clôturé l'assemblée, récompenses d'un concours de photos, remise de coupes et « du Challenge de France, baromètre de l'activité des clubs, dans les trois catégories : or, argent et bronze » (avec citation des 3 premiers).

Challenge de bronze.- 1° cyclo forézien, 83° national; 2° cyclo club suriquois 113° national; 3° vélo club de Firminy et 115° national.

Challenge d'argent.- 1er Club Vélocio du Pilat 6e national ; 2e Saint-Bonnet-le-Château 22e national ; 3e As de Trèfle stéphanois et 44e national.

Challenge d'or.- 1<sup>et</sup> La Squadra de Feurs et 11<sup>et</sup> national ; 2<sup>et</sup> Demi siècle 21<sup>et</sup> national ; 3et Cyclos roannais et 67<sup>et</sup> national.

Coupes.- Coupe Jo Panel à la Squadra de Feurs ; Challenge Joy aux cyclos andrézieux ; Coupe Pavezin au club de Firminy ; Coupe famille Joy (VTT) à Firminy ; coupes à Saint-Bonnet-le-Château et à Saint-Paul-en-Jarez.

Prix du concours de photos.- 1<sup>eve</sup> Christiane Joubert de la Squadra de Feurs; 2<sup>e</sup> François Valfort du Cyclo club de Boën; 3<sup>e</sup> Michel Mourlevat de Boën; 3<sup>e</sup> bis Daniel Ravel du Club Velocio du Pilat.

Rappel des récipiendaires de la médaille de jeunesse et sports en 2007 : médaille de bronze à Jean-Guy Dubessay et Bernard Chaussinand ; médaille d'argent à Joseph Barrieux et Jo Blanchon.